



Superficie

352 m²

Référence

MZIL0ST1699

Prix

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

Cette magnifique villa neuve à l'inspiration japonaise à l'extérieur, est située à proximité du centre ville et des plages offrant un jardin paysagé qui apporte une touche de sérénité. La villa possède 5 chambres en suite dont une magnifique chambre de maître à l'étage. Une terrasse extérieure aménagée avec une table à manger sous une Pergola, avec des Aménagements Paysagers Modernes, Elégants et Luxueux. Le vaste séjour lumineux est équipé de grandes baies vitrées qui permettent de bénéficier d'une luminosité naturelle optimale tout en profitant de la vue sur le jardin. En outre, la villa ...

This magnificent new villa with Japanese inspiration on the exterior, is located near the city center and the beaches offering a landscaped garden which brings a touch of serenity. The villa has 5 en-suite bedrooms including a magnificent master bedroom upstairs. An outdoor terrace with a dining table under a Pergola, with Modern, Elegant and Luxurious Landscaping. The large, bright living room is equipped with large bay windows which allow you to benefit from optimal light while enjoying the view of the garden. In addition, the villa has a fully equipped gym and sauna. The materials used are of ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

